

ATTEINTES AUX ZONES DE LOISIRS



PAYSAGE LIBRE SUISSE
FREIE LANDSCHAFT SCHWEIZ



Les grandes turbines, les routes d'accès et les lignes électriques urbanisent encore plus nos paysages. Nos dernières zones de loisirs préservées sont victimes des éoliennes.

Fin de nos espaces de loisirs ?

Les éoliennes détruisent des habitats importants pour l'homme et la nature. Notre pays est très largement exploité et bétonné. Peu de grandes zones sont encore libres de bruit, de lumière, d'infrastructures et de rayonnement. Les éoliennes détruisent précisément ces derniers refuges pour la nature et les zones de détente. Sont concernés les crêtes des Préalpes, les collines du Plateau central et tout l'Arc jurassien.



Conflit avec les sports d'hiver

De nombreux projets de parcs éoliens sont situés dans des zones où se trouvent des pistes de ski de fond ou des sentiers de raquettes. En hiver, le jet de glace devient donc un problème important. Les parcs éoliens mettent en péril plusieurs centres de ski nordique, qui offrent pourtant l'avantage d'offrir un tourisme durable et respectueux de la nature. Partout des panneaux d'avertissement indiquent que vous entrez à vos propres risques.

